



# 上野小学校だより



令和2年6月1日  
第3号  
勝浦市立上野小学校

HP <http://www.chiba-a.jp/ueno-e/>

## 待ちに待った学校再開！

～勉強に運動に、がんばれ！上野っ子！！～

花壇のシャクヤクが、今年も美しい花を咲かせています。また、職員玄関前では、かわいらしいツバメがせわしなく子育てをしています。命がひときわ輝きを放つまぶしい季節になりました。

今日、83名の上野っ子が元気いっぱいに登校しました。待ちに待った学校再開です。友だちと一緒に活動できるうれしさや、学ぶことの楽しさをかみしめながら、一人一人が充実した学校生活を送れるよう教育活動の充実に努めてまいります。



(人権の花・シャクヤク)

令和2年度の学校教育目標を、次のように設定しました。

## 令和2年度 学校教育目標

ふるさとを愛し、心豊かでたくましく 自ら学ぶ児童の育成

- 目標をもち、ねばり強く学ぶ子（確かな学力）
- 郷土を愛し、心豊かで思いやりのある子（豊かな心）
- 健康でたくましい子（健やかな体）



上野っ子の  
あいことば

う うれしいこと いっぱい

え えがおで あいさつ

の のびてかがやく 上野っ子



明るく素直で、優しい上野小学校の子どもたちが、毎日の学校生活の中で学ぶ力や社会性を身に付け、自分らしく成長していった欲しいと願い、3つの合言葉を決めました。

1つ目は、『うれしいこと いっぱい』です。

学校には、うれしいことがいっぱいです。「〇〇が出来た！」「先生に褒められた」「友達と仲よく遊んだ」「友達が優しくしてくれた」・・・子供たちは、そんな、『うれしい』を毎日積み重ねながら心も体も大きく成長していきます。勉強や運動、係の仕事や行事など様々なことにチャレンジし達成感を味わったり、友達と互いに認め合い思いやることの大切さを体感したりすることで、『うれしいこと いっぱい』の充実した学校生活を送れるようにしていきたいと思えます。

2つ目は、『えがおで あいさつ』です。

あいさつは、よりよい人間関係を築くうえでとても大切です。明るく元気な挨拶を交わすと、自分も相手もすがすがしい気持ちになり、そのことが心をつなぐコミュニケーションのきっかけとなります。あいさつは、だれにでもできるものです。しかし、一朝一夕に身につくものではありません。幼いころからの習慣や家庭環境が大きく影響します。子供のころに身に付けたあいさつの習慣は、大人になったとき、社会生活に必要なコミュニケーション力の基盤として大きな役割を發揮します。いつでも、どこでも、だれにでも、笑顔であいさつできる元気な上野っ子をめざします。



3つ目は、『のびてかがやく 上野っ子』です。

子ども達は、毎日たくさんのお話を学びます。学校では、子供たち一人一人が「わかる」「できる」喜びを味わい、学ぶことの楽しさを実感できるよう、授業の工夫改善に取り組んでいます。ノート指導や交流学習などを通して、考えを自分の言葉で表現する力を高めていきたいと考えます。また、自分の学習を振り返り、どんなことがわかり、何ができるようになったのかを確かめることで、自信をもって次の学習に取り組めるようにしていきたいと思えます。さらに、自主的に学習する習慣を身に付けることを目的とした、「家庭学習ノート」への取組にも力を入れていきます。



子供たちが、持てる力を十分發揮し、日々成長していけるよう、職員一丸となって教育活動に取り組んでまいります。今年度も、ご理解・ご協力をお願いします。

# 6月

# 行事予定

6月	1日 (月)	学校再開	全校朝会	短縮日課 (13:30下校)	※名木バスは 14:00
	2日 (火)	短縮日課 (1:30下校)			※名木バスは 14:00
	3日 (水)	短縮日課 (1:30下校)			※名木バスは 14:00
	4日 (木)	通常日課開始	避難訓練		
	8日 (月)	委員会活動			
	9日 (火)	体重測定			
	10日 (水)	諸費自動払込日			
	12日 (金)	1年生を迎える会			
	15日 (月)	県民の日	通常登校日		



- ・5月～6月に予定されていた校内外の行事が中止となり、子供たちの活躍の場が失われたことは大変残念です。特に、陸上競技大会や音楽発表会、磯観察は多くの子が楽しみにしていたと思います。2学期以降の行事については、実施の予定です。
- ・コロナウイルス感染防止措置に係る臨時休校が2か月に及んだことを受け、夏休みが縮小される方向で検討されています。決定次第、7月以降の予定をお知らせします。

**通学路の安全確保にご協力をお願いします！**



先日文書でもお願いしましたが、朝、お子様を車で送る場合は、旧上野診療所跡地に車を止め、お子様を降ろしていただきますようお願いいたします。

旧上野診療所跡地から校門までの道路は、バス通学の児童が1列に並んで登校します。道幅が狭いうえ、感染防止のため児童の列が長くなっております。児童の安全確保のため、登校時の旧上野診療所跡地から校門までの道路への車の乗り入れをご遠慮いただくようご協力をお願いします。

また、保護者以外のご家族が車で送ってこられる場合も、降車場所にご注意いただくようお願いいたします。



**おおきなあれ！！  
2年生が野菜の苗を植えました。**



2年生の生活科の授業で野菜の苗を植えました。自分で育ててみたい野菜を選び、ミニトマトやピーマン、なす、きゅうりなどを植えました。子供たちは、苗を丁寧に植え、大事そうにそっと水をかけていました。夏まで一生懸命世話を続けます。おいしい野菜を収穫する日が楽しみです。

**外国語の授業が始まりました。  
5年生 (ALT ジェイコブ先生)**



今年度、はじめて外国語の授業が行われました。子供たちは、ジェイコブ先生と積極的にコミュニケーションをとり、笑顔で学習に取り組みました。先生が自己紹介をした時には、次々に手を挙げたたくさんの質問が出され、中には、上手に英語で質問する子もいました。

**奉仕作業へのご協力、ありがとうございました！【5月30日(土)】**

～PTA総務役員と教職員で除草作業を行いました。～

学校再開に向け、PTA奉仕作業を行いました。今回は、感染防止のためPTA総務役員と教職員のみで作業を行いました。お陰様で、グラウンドや校舎周辺が大変きれいになり、気持ちよく子ども達を迎えることが出来ました。お忙しい中、ご協力を頂いた役員の皆様、本当にありがとうございました。

